

Nuits de juillet



6<sup>e</sup>  
édition

# Ce Soir

GRAND QUOTIDIEN D'INFORMATION INDEPENDANT

PREMIERE ANNEE

Ope. 99.34 - 15.60 (8 lig. groupées) — 40 cent.

Vendredi 16 Juillet 1937 40 cent. — 31, rue du 4-Septembre, Paris-2<sup>e</sup>.

6<sup>e</sup>  
édition

# Demain soir

au théâtre de la Porte-Saint-Martin, à 20 h. 30

OO

## 55.000 Japonais 80.000 Chinois vont s'affronter dans la Chine du Nord

« La situation s'est considérablement  
aggravée » déclare le Ministre  
de la guerre à Tokio.

Shanghai, 15 juillet. Les troupes japonaises afflueront dans la Chine du Nord tandis que des combats s'engagent un peu partout aux environs de Pékin.

Dans quelques jours 55.000 Japonais et 80.000 Chinois, équipés avec des tanks et des avions, seront face à face. 30.000 Chinois appartenant aux troupes de Tchang-Kai-Chek sont arrivés hier dans la province du Hopei.

Le ministre de la Guerre à Tokio déclare que la situation s'est « considérablement aggravée ». D'autre part, Nankin vient de faire savoir que le gouvernement chinois déclarerait que « le Japon va imposer la guerre à la Chine et qu'un conflit ne pourra pas être longtemps évité ».

LIRE LA SUITE EN CINQUIEME PAGE

## Cinq millions de visiteurs en 52 jours à l'Exposition

Le record des entrées  
a été atteint le 27 juin  
avec 263.006 personnes

Hier, 14 juillet, à l'heure où commençait le gala de la Lumière où naissait la musique de Jacques Ibert, le cinq millionième visiteur pénétrait dans l'Exposition.

Ce visiteur inconnu est l'un des 249.654 visiteurs qui ont fait de la journée d'hier l'un des grands jours de l'Exposition.

Le record du 27 juin n'a cependant pas été battu.

Depuis le 24 mai, 5.000.151 entrées ont été enregistrées.

### EN BEAUCHE

Un paysan aide  
sa fille à faire  
disparaître le cadavre  
de leur enfant  
nouveau-né

A PALAISEAU  
Un débitant est  
trouvé tué chez  
lui à coups de  
revolver

(Lire dans la 3<sup>e</sup> page)

Maurice Chevalier, enfant de Ménilmontant,  
a chanté, hier, pour ceux de son village. Son  
succès fut tel que la police dut intervenir  
pour le dégager de la foule de ses admirateurs

## LE COMITE DE LONDRES examinera demain LE PLAN EDEN

Le projet du Foreign Office, bien accueilli à Berlin, est  
severement critiqué par l'opinion britannique

Lire nos informations dans la troisième page

## CAMUSSO premier à Narbonne avec 9 minutes d'avance

devient huitième  
du classement général

LIRE LES DETAILS EN PAGE SPORTIVE



Les coureurs au départ de Montpellier, ce matin. (Transmis par notre poste héliographique portatif.)



Une étape... et le décor du Tour de France a complètement changé. La course déroulait, l'après-midi, le long ruban multicolore de ses hommes dans la plaine de la Crau.

## L'AMERIQUE FAIT A GROMOV DANILINE ET YOUNACHEV un accueil triomphal



A travers les  
brouillards  
la neige et  
les cyclones  
l'A.N.T.-25-1  
a parcouru  
10.310 km.

Lire dans la  
3<sup>e</sup> page le câble  
de notre envoyé  
spécial  
permanent  
G.-L. GEORGE

A gauche : la  
plus récente  
photographie  
du pilote  
Michel Gromov

## L'enfant de personne L'enfant de nulle part

J'ai vu Gavroche au milieu des champs,  
J'ai vu dans le Bourbonnais un bébé grec  
d'une inoubliable beauté...

par HENRIETTE VALET



A quoi rêve-t-il ?

Tous réunis, ils peupleraient une grande ville. Ils sont plusieurs dizaines de milliers.

Mais ils ne forment pas une cité. Ils sont, au contraire, dispersés dans les villages et les hameaux, dans des fermes éloignées : toutes, par delà les champs et les bois. Ils sont doucement seuls : de par la solitude paysanne et à cause de leur propre solitude. Car ce sont des enfants de nulle part : ceux de l'Assistance publique.

Dans les fêtes morvandelles, parmi les gars du pays, j'ai vu des enfants du Nord, blonds, aux pâles yeux, aux cheveux laiteux ; et d'autres au teint ambre, avec de grands yeux noirs et de sombres cheveux. J'ai vu Gavroche au milieu des champs, décharné, pâliche, traînant dans la glaise ses lourds sabots. Tous un peu tristes, mais à peine étonnés, parce que la vie est forte et qu'ils s'habituent à tout. Dans ces contrées de la Nièvre, du Bourbonnais, de l'Yonne, il y a comme un autre peuple mêlé aux habitants du pays. Ce peuple étranger est un peuple d'enfants. On dirait les débris d'une race vaincue. Et ce sont, en effet, des vaincus de la misère. C'est là le pathétique de leur destin.

Lire la suite dans la 7<sup>e</sup> page

André Chamson, qui présentera  
le compte rendu des journées de Madrid  
et de Valence

## LE II<sup>E</sup> CONGRES INTERNATIONAL DES ECRIVAINS

se réunira  
publiquement

Il sera salué  
par des délégations  
ouvrières  
et les marins  
du « Trégastel »



L'écrivain soviétique V. Vichnevski, auteur des « Marins de Cronstadt »

A cette soirée  
parleront notamment :



Le grand écrivain catholique espagnol José Bergamín.

André CHAMSON  
RAPPORTEUR DU CONGRES  
José BERGAMIN  
V. VICHNEVSKI  
Langston HUGHES

ARAGON  
accueillera le Congrès au nom  
des écrivains français

Le lendemain, samedi, à 20 h. 30,  
théâtre de la Porte-Saint-Martin,  
séance de clôture du Congrès  
ou parlera

André MALRAUX

Prix unique d'entrée : 5 francs



Les écrivains au défilé du Rassemblement populaire